

庁議報告事項

開催日：令和4年7月25日(月)

1 岡崎市長から

- 香川県と愛媛県の感染者数は共に1,000人を超えるなど、コロナの感染は全国的に拡大している。今後も感染拡大を防止するため、基本的な感染対策を徹底すること。
- 小中学校は夏休みに入っており、学校でのクラスターは抑えられているが、児童クラブや幼稚園、保育園は休むことができないので、注意が必要である。
- 濃厚接触者の自宅等での待機期間が7日から5日に短縮され、最短で3日目に解除できるようになった。市内の自宅療養者は2,000人を超える状況となっている。他県では、自宅療養者の激増に伴い支援物資の配送方法等を見直したところもあるので、参考にする。
- 今週は、臨時議会があるので、関係部局には対応をお願いする。
- 業務方法を変更した際は、リスクマネジメントの観点から、担当者間で連携を取り、一つ一つ作業を確認しながら業務を進めること。
- よさこい鳴子踊り特別演舞の開催の有無については、8月1日(月)に最終判断がなされる予定である。感染対策を徹底しながら、3年ぶりの開催を期待する。
- 推計人口と同様に、物価の推移についても庁内で共有していく必要があるので、関係部局には対応をお願いする。

2 中澤副市長から

- 今週は、臨時議会とサマーレビューがあるので、関係部局には対応をお願いする。
- 今週も暑い日が続くので、体調管理に気を付けること。

3 松島副市長から

- 第93回都市対抗野球大会を観戦したが、戦略の重要性を改めて実感した。コロナの業務の中でも、職員の負担軽減やロジスティックを上手く機能させるといった観点から、「AI OCR」等のデジタル技術を戦略的に導入することを検討していく必要がある。

4 各部局から

○ 報告事項

- ・ 新型コロナウイルス感染症の患者の状況について (危機対策本部事務局)
- ・ 高知市推計人口データについて (総務部)
- ・ 第142回高知県市長会議への議案提出について (総務部)
- ・ 第71回高知市夏季大学開催報告について (総務部)
- ・ リスク対応シートについて (総務部)
- ・ 職員の窓口対応について (口頭：総務部)
- ・ 「人権・平和強調旬間」事業への参加及び期間中のワッペン着用について (市民協働部)